

en *Radio Amor*. Y de nuevo a levantar y hacer audiencia. En eso estábamos cuando aparece otra oportunidad gracias a la generosidad de **Javier Bours y Sergio Mazón**, que nos ofrecen intentar hacer del *Entre Todos*, un producto en televisión a través del sistema de *Megacable*. Para qué decirles que gracias a Dios fue un hitazo. Ahí apareció la figura de **Víctor Mendoza** al frente de las cámaras y resultó un verdadero fenómeno noticioso. Claro, nos tocó hacer segunda para echar a perder las cosas...

FUERON MUCHOS... Por muchos años estuvimos en *Megacable*, combinando con *Telemax*. Estuvimos a punto de brincar a *Televisa*, pero para eso llegó la maldición de la pandemia, y con ello perdimos el 80% de los patrocinadores. Terminaron los contratos en televisión, pero ya para entonces la marca *Entre Todos* estaba posicionada, y por eso optamos por dar un salto al mundo digital y crear nuestro propio *Canal de Youtube*, que es *Entre Todos Digital*. Y miren, 28 años después seguimos aquí. Y vamos a seguir porque esto lo hacemos con gusto y nos divierte hacerlo. Ah, y no olviden que seguimos teniendo dientes y garras, por si le quieren buscar...

MUY AGRADECIDOS... Sería ingrato no agradecer y reconocer a todos los que nos han echado la mano. Nuestros patrocinadores que fueron fieles hasta lo último. Nuestro gran equipo de trabajo por donde han pasado muchos queridos amigos y compañeros. No cito nombres porque no me alcanza el espacio. Pero todos saben lo muy agradecidos que estamos. Sin ellos y sin el liderazgo de **Víctor Mendoza** no lo hubiéramos logrado. Gracias a todos y saben que tienen un gran lugar en nuestros corazones...

RESULTÓ EXITOSO... Que buen alboroto se hizo con la inauguración del paso a desnivel del boulevard Colosio. Como buenos mitoteros medio Hermosillo se dio cita para cruzar por esa vía. Y ahora sí que hay que reconocer que no

había acarreados. Mitoteros sí, pero acarreados no creo. Esto, desde luego ha llamado la atención, porque se convierte este paso en la obra ícono del gobierno municipal de **Toño Astiazarán**. Ahora hay que esperar a que funcione, porque además de la agilidad para cruzar, también debe haber para continuar circulando y no quedar atorado en los semáforos...

DINAMITEN LA INAUGURACIÓN... No cabe duda que los políticos que no tienen suerte, son malos políticos. En el caso de **Toño Astiazarán** era de esperarse que los adversarios políticos busquen restarle el mérito a esta obra. Pero caray, deba ser con habilidad. Ya desde hace rato la regidora de *Morena*, **Fany Duarte**, traía de encargo al alcalde acusando de que el paso a desnivel tuvo un sobre precio. Y bueno, eso no es pecado, si tomamos en cuenta lo que la *4T* ha gastado en obras como el *Tren Maya*. Pero la bronca fue que a esta regidora se le ocurrió montar un operativo para sabotear la inauguración contratando a unos chavos para que fueran a manifestarse con gritos y con insultos. Lo malo, que al detenerlos la policía se asustaron y declararon que los habían contratado para este sabotaje. Una manita de cochi y denunciar a la regidora **Fany Duarte**, la autora de esta acción. Dicen que terminó aceptando ante el temor de ser acusada de abuso de menores. Pero eso está a nivel de mitote. Veremos qué sale en la semana, porque no creemos que la **Fany**, que es muy aventada, comenta semejante torpeza...

YA NO AGUANTAN AUMENTOS... Los restauranteros de Aguascalientes son los primeros en levantar la mano y la voz para protestar con la serie de incrementos salariales y beneficios laborales, porque si bien es cierto que favorecen a los trabajadores las empresas cada vez pierden más las posibilidades de responder, porque los incrementos anuales de estos beneficios laborales no van aparejados a los ingresos de las empresas. Por eso, la *CANIRAC hidrocálida* está analizando cambiar el sistema de servicio y dejar de contar con meseros. Sería un servicio tipo bufet, que la gente se levante por lo que va a comer, se sirva, pague y se vaya a su mesa. Pero eso apenas lo están considerando, pero no descartan que hagan pruebas este año y lo implementen en el 2027.

PARTE DEL RIESGO... Ya se había comentado que estarle apretando tanto al sector empresarial sin darle apoyos de algún tipo, aunque sea fiscales o subsidios, traería estas consecuencias. Ciento, que hay logros a favor de los trabajadores que bien lo merecen, pero el problema es que se ordeña hasta secar las empresas. De un solo



Inauguran paso a desnivel

golpe hay un aumento al salario mínimo del 13% y los trabajadores que ganan más quieren un aumento similar. Están el aumento al aguinaldo, las vacaciones. La reducción de la jornada laboral. La carestía que pega en las ventas y servicios. Todo esto tienen que enfrentar los negocios. Los grandes pueden librarse, pero los micros y medianos están ahorcados. Tienen que pagar más con los mismos ingresos. Cubrir las horas de jornada que no se trabajarán. Más vacaciones que se tienen que cubrir con más personal. Ciento, es un enorme beneficio para los trabajadores, pero también un riesgo de que la empresa para la que trabajen tenga que verse obligada a cerrar o despedir. Entonces sale el chirrío por el palito...

CAMBIO DE NOMECLATURA... La que se voló la barda de lambisconería fue la alcaldesa de Tultitlán, **Elena García** que, por sus meras faldas, ordenó cambiar los nombres de una colonia, que ahora se llama *Cuarta Transformación*. Las calles hay de todo: Me cango ganso, tengo otros datos, el tren maya, *becas Benito Juárez, IMSS Bienestar*, sembrando vidas y todas las frases que se le ocurrieron al inquilino de Palenque. La alcaldesa pensó que la gente aplaudiría la ocurrencia, pero fue lo contrario, la población anda muy encabritada con esta decisión y ya hasta se ampararon para que no les impongan tamaños nombres. Dicen que es para dar vergüenza decir cuando les preguntan dónde viven contestar que viven en Me cango Ganso esquina con Tengo otros datos. Fue un total rechazo y ahora es una colonia anti chaira y contra la imagen del expresidente. La alcaldesa no sabe cómo salir del hoyo y ahora se aferra a mantener estos nombres y al que no le guste los van a detener y correr de sus casas. Eso pasa por ser lambiscones en exceso. En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán. Un saludo.



Fany Duarte